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事務所のご案内 
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都政に関するご意見、ご要望など、ぜひ
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都議会民主党の重点要望で 

子育て・高齢社会・防災予算が増える！ 

～「福祉と保健」「教育と文化」予算が１兆円超え～ 

 平成２６年度東京都一般会計予算案が発表されました。猪瀬 
直樹前知事の辞任に伴う中で、予算編成が進み、舛添要一新 
知事による追加事業７７億円が示され、議会に提案されました。 
 私たち都議会民主党は、予算案編成に先だち重点要望を行っ 
て、無駄を排除し、必要な分野に重点的に投資する予算編成を 
行うことを求めてきました。 
 ここには、都民の皆さんが納めている都税が何にいくら使われ、 
何が期待できるのか、主な点について、できるだけ分かりやすく 
載せました。ご一読いただき、率直なご意見をいただければ幸い 
です。 

 一般会計の予算規模は、都税収入の増などにより、前年度に比べて６．４％、２年連続の 
増となりました。 
 目的別内訳では「福祉と保健」が２年連続で１兆円を超え、高齢化への影響が表れた予算 
だと言えます。「教育と文化」も、教育費の充実とともに東京オリンピック・パラリンピックの開 
催準備１０１億円などにより引き続き１兆円を超えています。 
 大島の災害復旧・復興対策をはじめ、福祉の人材確保、再生可能エネルギーによる発電 
拡大、成長産業への支援などに一定規模の予算が計上されており、時宜にかなった予算案 
となっています。 

予算特別号 

 ★・まちづくり★ 
 

【要望01】地震に強い東京をつくることが必要。 
その結果➡防災対策の強化（４３０億円） 
◆何が期待できる？◆ 
 帰宅困難者の一時滞在施設への支援、避難場所や避難 
道路の見直しが行われます。また、不燃化特区制度や都防 
災不燃化促進事業が実施されます。さらに、木造住宅耐震 
改修やマンションの耐震改修への助成によって、東京の防 
災力が高まります。 
 

【要望02】安全で誰もが使いやすい道づくりが必要。 
その結果➡歩道の整備、道路のバリアフリー化、無電柱化 
（３５３億円） 
◆何が期待できる？ 
 ４ｋｍの歩道が整備され、約２６ｋｍの道路がバリアフリー 
化されます。また、２０７カ所の都道で無電柱化します。さら 
に、自転車走行空間の整備も進みます。安全な道が増える 
とともに、無電柱化によって、災害時の道路閉塞のリスクが 
低減します。 

 ★環 
 

【要望01】エネルギーの適正利用を進めることが必要。 
その結果➡マンション・家庭の創エネ促進、太陽エネルギー 
の利用拡大、中小事業所の環境エネルギー対策支援（９７ 
億円） 
◆何が期待できる？ 
 マンションや一戸建てのスマートエネルギー化推進のほか、 
中小事業所の熱電エネルギーマネジメント支援や環境性能 
評価の普及促進への取り組み、官民連携再エネファンドの 
設立が実施されます。エネルギー消費の高効率化、最適化、 
再生可能エネルギーの利用が一段と進みます。 
 

★防災・まちづくり★ 

★環境★ 
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 ★て★ 
 

【要望01】待機児童を解消が必要。 
その結果➡子育て環境の充実（５４０億円） 
◆何が期待できる？◆ 
 都内の待機児童数が８０００人（足立区は２９４人、平成 
２５年４月１日現在）を超えている中、待機児童の解消に向 
け、保育所開設準備経費を充実させるとともに、株式会社 
やＮＰＯ法人による認可保育所の設置促進、小規模保育の 
整備を促進する区市町村への支援が実施されます。また、 
保育人材を確保するため、保育士有資格者の再就職支援 
強化や、処遇改善に取り組む保育所に助成が行われます。 
 

★子育て★ 

 ★教スポーツ 
 

【要望01】子どもの学力を向上させ、いじめをなくすことが 
必要。 
その結果➡小学校の算数授業の習熟度別少人数指導（２． 
８億円）、英語教育の充実（９．４億円）、いじめ総合対策（３ 
６億円）など 
◆何が期待できる？◆ 
 小学校の３～６学年の算数授業において習熟度別少人数 
指導を実施するとともに、都立高校に外国人英語指導者が 
多く配置され、学力の向上や国際教育が推進されます。ま 
た、スクールカウンセラーによる全員面接やスクールソーシ 
ャルワーカーによる家庭訪問、教員研修などが行われ、い 
じめ問題へのより適切な対応が行われます。 
 

【要望02】東京オリンピック・パラリンピックを着実に準備し、 
スポーツを振興することが必要。 
その結果➡オリンピック・パラリンピック競技大会の開催推 
進（１０１億円）、スポーツの振興（３３億円）など 
◆何が期待できる？◆ 
 ６年後の大会成功に向けて、有明アリーナや夢の島ユー 
ス・プラザ・アリーナなどの競技施設や選手村の整備のため 
の調査・設計を行うとともに、大会開催基本計画が策定され 
ます。また、「スポーツ都市東京」を実現するため、区市町 
村の地域スポーツクラブへの支援や障害者スポーツの 
    振興などが行われます。 

★教育・スポーツ★ 

 ★・高齢者福祉★ 
 

【要望01】救急医療やがん対策を拡充が必要。 
その結果➡救急医療対策（９０億円）、がん対策（９億円） 
◆何が期待できる？◆ 
 休日・夜間における内科外科の救急患者や小児科の救急 
患者に対応する診療体制が確保されます。また、地域救急 
医療センターが強化されます。そして、初期治療を終えた 
がん患者を地域の病院などで受け入れ、治療を継続しなが 
ら退院に向けた準備を行えるように支援する、安全かつ適 
切ながん医療が新たに提供されます。 
 

【要望02】高齢者福祉施策の推進が必要。 
その結果➡高齢者の暮らしへの支援（２７９億円）、認知症 
対策（４３億円）、介護人材の確保・定着（１８億円）など 
◆何が期待できる？◆ 
 特別養護老人ホーム、認知症高齢者グループホームの整 
備が進みます。また、高齢者ができる限り住み慣れた地域 
で在宅生活を行うことができるよう、区市町村への支援が強 
化されます。さらに、区市町村や医療・介護機関などの連携 
により、認知症を早期に発見、初期診療を始める環境が 
   整備されます。 
 

★医療・高齢者福祉★ 

  
 

【要望01】雇用を確保し、安心できる職場環境を実現が 
必要。 
その結果➡雇用就業対策（４２６億円） 
◆何が期待できる？◆ 
 若年層の雇用に向けた取り組みが進むとともに、就職氷 
河期世代の再就職支援のために職業訓練やきめ細かな対 
応が行われます。また、東京しごとセンターに女性再就職 
支援窓口が新設され、地域で職業訓練が行われるなど女 
性が働きやすい環境が整備されます。さらに、高齢者の多 
様な働き方への支援、障害者の職場定着に向けた事業な 
どが行われます。 
 

【要望02】東京の産業を振興が必要。 
その結果➡アジアヘッドクォ－ター特区の推進（８．８億円）、 
女性・若者・シニア創業サポート事業（１０．８億円）、中小企 
業への金融支援（３，３４６億円）など 
◆何が期待できる？◆ 
 都心・臨海地域に、５００社以上の外国企業が誘致され、 
アジアの業務統括・研究開発拠点を目指す「アジアヘッド 
クォーター特区」の構築が進められます。また、地域で起業 
する人たちへの融資を行うとともに、中小企業支援として、 
成長分野や設備投資を促進する融資、経営安定融資など 
必要な金融支援が行われます。 
 

 【要望03】観光振興を図ることが必要。 
その結果➡外国人旅行者などの誘致（２９億円）、観光産 
業の振興（２０億円）、東京港の整備（２６６億円） 
◆何が期待できる？◆ 
 景観や文化、産業などを観光に活かす自治体の取り組み 
を支援することで観光産業の振興が図られます。そして、国 
際観光拠点としての東京の賑わいの創出を図るため、東 
京湾に大型クルーズ客船の寄港に対応可能なふ頭が 
  新たに整備されます。 
 

★産業・雇用★ 

【大西さとるプロフィール】 
 昭和36年生、立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学院
修士課程修了。11年間のサラリーマン生活の後、細川律夫前
衆議院議員公設第一秘書を経て、平成17年都議選初当選。
文教委員会委員長、都議会民主党幹事長代行など歴任。 

 現在3期目、環境・建設委員会所属。 
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ご意見・ご要望をお寄せ下さい。 


